

L'ÉDITO de JOSEPH : LETTRE À DIEU

Tu te rappelles, Seigneur, de ce gamin, ce petit gars du Sundgau ?

Il avait toujours le sourire aux lèvres. Pour beaucoup d'adultes, il était un petit gamin « charmeur », à l'aise partout où il allait. Et bien sûr, la saucisse était toujours meilleure à la table des voisins que chez lui à la maison.

Et ce gamin est devenu adulte et il a toujours encore son sourire « plein de malice » aux dires de certains.

Et toujours encore, il est à l'aise quand on lui ouvre la porte du cœur et quand on partage, en acte et en vérité, joies et peines.

Tu te rappelles, Seigneur, de ce gamin, curieux et espiègle qui savait trouver les endroits où était la réserve de chocolat ou de bonbons ?

Ce gamin, il a grandi. Il est devenu adulte.

Et malgré les années qui ont passé, il est toujours encore à la recherche de moments de partage, de moments source de bonheur où notre Dieu d'Amour est présent.

Tu te rappelles, Seigneur, de ce gamin, un peu original, capable, avec les copains, de faire de belles actions mais aussi, des bêtises inqualifiables aux yeux des braves gens un peu coincés ?

Tu te rappelles, Seigneur, de ce gamin ?

Malgré les années, il est encore toujours capable de célébrer la vie avec enthousiasme et foi dans nos célébrations souvent figées.

Te rappelles-tu Seigneur, de ce gamin lorsqu'il a eu l'opportunité d'approcher le curé Étienne BILGER ou le Père Albert FUCHS, missionnaire à grande barbe en Afrique ?

Ce gamin d'alors était fasciné, captivé par ces hommes remplis de cette vie au service des autres ! Il était émerveillé par leur passion de Jésus et par son Évangile.

Te souviens-tu Seigneur de cette bénédiction donnée par Albert au pied du saule ?

Une statue de la vierge y était accrochée, des fleurs l'ornaient.



« C'est au pied de ce saule que je t'ai vu pour la dernière fois, Albert »

« Sachez, Albert, Étienne, que c'est vous qui m'avez donné l'envie et la joie de dire :

« Moi, Joseph, je veux être comme vous... proche de Dieu et des hommes. »

Tu te rappelles, Seigneur, cet adolescent qui toujours a été plus à l'aise avec les adultes qu'avec les jeunes de son âge ? Te souviens-Tu de ses sorties avec son frère à la Këlbe ?

Et de la recommandation de sa maman : « Gàng, Séppala, müasch o d'Walt endeckq àn wissa wia s'Lawa isch àn wàs ùf dar Walt géht. * »

Et les biens pensants du village commentaient que cela n'était pas bon pour un jeune qui envisageait de devenir prêtre. Et pourtant...

Et toi Seigneur, que me dis-tu aujourd'hui ?

Ce gamin est devenu prêtre.

Il est prêtre de l'Église au service de Dieu, de l'Évangile et du peuple de Dieu.

Il est encore et toujours comme ce petit gamin, comme cet adolescent émerveillé de l'action de Dieu dans le cœur des hommes

Il est resté fidèle à lui-même : quelques fois apprécié, des fois incompris mais souvent remercié pour qui il est !

Oui, il est un frère, un cœur ouvert et accueillant, sachant écouter, accompagner, célébrer, louer !

Même si des fois, il a le cœur lourd et peut être des fois aussi, il est râleur.

Allez, merci, Seigneur, pour tous ceux qui m'ont donné vie et qui m'ont soutenu.

Pardon à ceux que j'ai dérangé et qui ne m'ont pas compris.

**ET TOUJOURS ET PARTOUT,
PROCLAMONS QUE LE SEIGNEUR
EST BON !
ÉTERNEL EST SON AMOUR !**

* « Vas, Seppala, tu dois découvrir le monde et savoir ce qu'est la vie et ce qui se passe dans ce monde »

Joseph - prêtre